
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 2_5990

Prix 599 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Au  sein  de  la  superbe  résidence  sécurisé  'les  restanques  de  grimaud',  venez

Découvrir  cette maison t4 de 90 m2. Ce bien unique vous séduira par sa grande

terrasse de 35 m2 à l'étage permettant de profiter du soleil toute la journé, en toute

intimité. La maison se compose en rdc d'un hall d'entré desservant une salle d'eau,

wc, un vaste séjour avec cuisine ouverte donnant sur un jardinet et une chambre. A

l'étage  le  bien  offre  2  petites  chambres  pouvant  être  facilement  réunies,  un

dressing,  une  salle  de  bains,  et  un  wc séparé.  Le  domaine  se  trouve  à  proximité

des plages et de port-grimaud. Il ...

In  the  superb  secure  residence  'les  restanques  de  grimaud',  come  and  discover

this  90  m2  t4  house.  This  unique  property  will  seduce  you  with  its  large  35  m2

terrace upstairs allowing you to enjoy the sun all day long, in complete privacy. The

house is composed on the ground floor of an entrance hall leading to a bathroom,

wc, a large living room with open kitchen opening onto a garden and a bedroom.

Upstairs the property offers 2 small bedrooms that can be easily joined together, a

dressing  room,  a  bathroom,  and  a  separate  toilet.  The  estate  is  located  near  the

beaches and port-grimaud. It ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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